

Los Andes reconoce a sus Puntajes Nacionales en la PAES

La comuna de Los Andes celebró a sus estudiantes destacados en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), luego que seis de los ocho jóvenes que obtuvieron Puntaje Nacional fueran reconocidos por el alcalde **Manuel Rivera**, en una pequeña instancia de encuentro. Los estudiantes pertenecen a dos establecimientos de la comuna, reflejando el fortalecimiento del sistema educativo local.

Los reconocidos fueron **Joaquín Riquelme** y **Nazareth Villarroel** del Liceo Mixto; **Fernanda Fuentes**, **Francisca Silva**, **Gabriel González** y **Sebastián Zegarra**, los estudiantes **Amaro Quintana** y **Martín Jeldes** no pudieron asistir a la instancia. Todos ellos del Colegio Marista Los Andes.

Durante la actividad, el alcalde Manuel Rivera destacó que estos resultados son coherentes con el buen nivel educa-

tivo de la comuna y con los indicadores de calidad de vida que posicionan a Los Andes entre las mejores evaluadas del país. Asimismo, enfatizó el rol fundamental de las familias y de las comunidades educativas en el proceso formativo de los estudiantes.

«Como comuna estamos muy orgullosos de estos resultados, que reflejan el trabajo conjunto de estudiantes, familias y comunidades educativas. Los Puntajes Nacionales confirman la calidad de nuestra educación y el esfuerzo constante de nuestros jóvenes», expresó el edil

Por su parte, los jóvenes coincidieron en valorar el apoyo recibido desde sus colegios, señalando que la preparación estuvo mayoritariamente centrada en el trabajo escolar, reforzada en algunos casos con preuniversitarios y estudio personal.

Gabriel González, es-



Los Andes reconoce a sus Puntajes Nacionales en la PAES.

tudiante de Colegio Maristas Los Andes comentó que *«mi preparación estuvo principalmente basada en el trabajo del colegio. Obtener este resultado me permite proyectarme con mayor seguridad para estudiar Ingeniería Civil en la Universidad de Chile y enfrentar con confianza los desafíos académicos que vienen»*.

Francisca Silva del Colegio Marista dijo que *«me preparé durante todo el año, principalmente en el colegio, y estoy muy contenta con el resultado. Mi familia también lo está. Este puntaje me acerca a mi objetivo de estudiar Ingeniería en la Pontificia Universidad Católica»*,

indicó

Sebastián Zegarra del Colegio Marista, señaló que *«fue una gran alegría para mí y mi familia. El apoyo de los profesores fue fundamental, junto con la preparación complementaria. Este logro me motiva a seguir adelante con mi meta de estudiar Ingeniería Civil Industrial»*.

Para Fernanda Fuentes del Colegio Marista de Los Andes *«obtener Puntaje Nacional fue una sorpresa muy positiva. Mi preparación fue principalmente en el colegio y, aunque no lo esperaba, estoy muy feliz. Este resultado me impulsa a seguir mi interés por estudiar Derecho»*, pre-

cisó la alumna.

Nazareth Villarroel, estudiante del Liceo Mixto habló de sus preparativos. *«La preparación en el liceo fue clave, junto con los ensayos y el estudio constante. Nunca imaginé llegar a este puntaje. Estoy muy feliz de poder cumplir mi sueño de estudiar Medicina cerca de mi familia»*.

Joaquín Riquelme, del Liceo Mixto comentó que *«me preparé desde distintas áreas, combinando liceo, preuniversitario y estudio personal. Quería exigirme al máximo y este resultado me da confianza para estudiar Astrofísica, una carrera desafiante que siempre ha sido mi meta»*, cerró.